



SEGÚN JUSTICIA

La fosa de Lorca se abrirá en octubre

18/09/2009 Informativos CanalSur  

La Junta de Andalucía estima que la apertura de la fosa donde yacen los restos de Federico García Lorca podría producirse a mediados o finales del próximo octubre, ha dicho este viernes la consejera de Justicia, Begoña Álvarez.

Álvarez, que ha clausurado en Almuñécar (Granada) las jornadas "El poder judicial, a debate", ya había anunciado que la previsión de la Junta era que la apertura tuviera lugar en otoño.

Según ha explicado a los periodistas, el lunes se publicará en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía (BOJA) la ampliación, por diez días, del plazo para la presentación de las alegaciones -como había solicitado la familia Lorca, contraria a la exhumación-.

Transcurrido ese plazo de diez días, se resolverán las alegaciones presentadas, mientras que de forma paralela se llevarán a cabo de manera "inminente" los trabajos previos necesarios acometer antes de la apertura de la fosa, según la consejera.

A continuación se firmará un convenio entre la Junta, la Universidad de Granada, la Diputación y el Ayuntamiento de Alfacar -municipio en cuyo entorno se ubica supuestamente la fosa- que dará cobertura a los trabajos de apertura.

La consejera mantiene que si los plazos se cumplen, la apertura de la fosa tendrá lugar a mediados o finales del próximo octubre.